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Installation instruction
Instructions d'installation



[EN]
Warning: Please read instructions fully before starting assembly.Check you have all the components and tools
listed on pages.
Warning: Please place all parts on a flat surface.Place a soft blanket or similar underneath to protect against
scratches or stains.Avoid dragging or sliding components across the floor.
Warning: Regularly check all fittings and fastenings to ensure they are secure and to prevent accidents.If any
parts are missing, broken, damaged, or worn, discontinue use of the product until repairs have been made using
factory authorized parts.
Warning: Do not allow children to climb on the furniture as this may result in tipping and serious personal
injury.Assemble the furniture away from the reach of children.
Warning: Do not place furniture close to fire sources or high-temperature objects to avoid the risk of fire
Warning: Clean furniture with a damp cloth or alcohol, avoid using cleaning agents containing corrosive
chemicals.
Warning: This product is equipped with an anti-tilt device. Please be sure to install this device to prevent
unnecessary injuries caused by tipping.

[FR]
Avertissement : Veuillez lire entièrement les instructions avant de commencer l'assemblage. Vérifiez que vous
disposez de tous les composants et outils répertoriés sur les pages.
Avertissement : Veuillez placer toutes les pièces sur une surface plane. Placez une couverture douce ou
similaire en dessous pour les protéger des rayures ou des taches. Évitez de faire glisser les composants sur le
sol.
Avertissement : Vérifiez régulièrement tous les raccords et fixations pour vous assurer qu'ils sont bien fixés et
pour éviter les accidents. Si des pièces manquent, sont cassées, endommagées ou usées, cessez d'utiliser le
produit jusqu'à ce que des réparations aient été effectuées à l'aide de pièces autorisées par l'usine.
Avertissement : Ne laissez pas les enfants grimper sur les meubles car cela pourrait entraîner un basculement
et des blessures graves. Assemblez les meubles hors de portée des enfants.
Avertissement : Ne placez pas les meubles à proximité de sources de feu ou d'objets à haute température pour

éviter tout risque d'incendie.
Avertissement : Nettoyez les meubles avec un chiffon humide ou de l'alcool, évitez d'utiliser des produits de
nettoyage contenant des produits chimiques corrosifs.
Avertissement : Ce produit est équipé d'un dispositif anti-basculement. Assurez-vous d'installer ce dispositif
pour éviter les blessures inutiles causées par un basculement.
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First, locate the thinner end of 
the head of part L1 and press 
it downwards.
While keeping the thinner end
 pressed, insert L2 into the
 designated position.
Once L2 is visible protruding 
from the other side, release the
 previously pressed thinner end.
 The operation is now complete.

Tout d'abord, trouvez l'extrémité plus
 fine de la tête de la pièce L1 et 
appuyez-la vers le bas.
Maintenez l'extrémité fine en
 position appuyée, puis insérez
 la pièce L2 dans l'emplacement
 indiqué.Une fois que vous voyez
 la pièce L2 apparaître de l'autre
 côté, relâchez l'extrémité fine que
 vous avez appuyée précédemment ; 
l'opération est terminée.

EN

FR



Warning: This product is equipped with an anti-tilt device. Please be sure to install this device to prevent 
unnecessary injuries caused by tipping.
Avertissement : Ce produit est équipé d'un dispositif anti-basculement. Assurez-vous d'installer ce dispositif 
pour éviter les blessures inutiles causées par un basculement.
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EN:In order to make the product more beautiful,p
lease paste hardware H on the exposed holes.
FR:Af in de rendre le produit plus beau, s’ il vous
 plaît coller le matériel H sur les trous exposés.
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